

Sommerkonzert in der Kirche St. Stephanus

Aachen. Die Korneliusbläser und der **Heinrich-Schütz-Chor** lädt am morgigen Sonntag, 30. Juni, zum Sommerkonzert ein. Der Heinrich-Schütz-Chor unter der Leitung von Dieter Gillessen wird seine Stimmen im Wechsel mit den Blechtönen erklingen lassen. Die Darbietungen reichen von der Renaissance bis zur Musik des letzten Jahrhunderts. Beginn des Konzerts ist um 16 Uhr in der Bergkirche St. Stephanus in Kornelimünster. Der Eintritt zu dem Konzert ist frei.